
 
 
 
 PETITION – Invest in Mental Health Services 
      PÉTITION – Investir dans les services de santé mentale 

 

To the Legislative Assembly of Ontario: / À l’Assemblée législative de l’Ontario : 
 

WHEREAS 1 in 5 adults experience mental health challenges each year, / ALORS QUE 1 adulte sur 5 fait face à des défis liés à la santé mentale chaque année, 
WHEREAS funding for mental health services remains inadequate and emergency services for mental health are still lacking in many areas in Ontario, / ALORS QUE le financement 
des services de santé mentale reste insuffisant et que les services d’urgence pour les services de santé mentale manquent dans de nombreuse régions en Ontario, 
WHEREAS the current waitlists for free services are too long, / ALORS QUE les listes d’attentes pour les services gratuits sont encore trop longues, 
WHEREAS the current funding is insufficient to meet the growing demand and more resources are necessary to reduce waitlists, improve access, and ensure mental health is treated 
with the urgency and importance it deserves. ALORS QUE le financement actuel est insuffisant pour répondre à la demande croissante, et des ressources supplémentaires sont 
nécessaires pour réduire les listes d'attente, améliorer l'accès et garantir que la santé mentale soit traitée avec l'urgence et l'importance qu'elle mérite. 
 

WE, the undersigned petition the Legislative Assembly of Ontario as follows: to prioritize mental health as a core part of healthcare by investing in the much needed services and 
professionals to ensure accessible and timely care for all Ontarians. / NOUS soussignés pétitionnons l’Assemblée législative de l’Ontario : de prioriser la santé mentale comme 
élément intégrale des soins de santé, en investissant dans les services et les professionnels indispensables pour garantir des soins accessibles et rapides pour tous les 
Ontariens.ennes  
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Please return petitions with original signatures to France Gélinas, MPP/S’il vous plaît retourner les pétitions portant les signatures originales à la députée France Gélinas, Room-salle 316, Legislative Building, Toronto, ON M7A 1A5 
Your email address will be added to receive our monthly e-newsletter/Votre courriel sera ajouter pour recevoir notre bulletin électronique mensuel  


